

Régis Vaillancourt

DIPLOMÉ INSPIRANT



Régis Vaillancourt est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont la carrière illustre un engagement exceptionnel envers la profession et l'amélioration des soins pharmaceutiques.

Détenteur d'un baccalauréat en pharmacie de l'Université Laval (1983), Régis Vaillancourt a poursuivi sa formation avec une résidence en pharmacie hospitalière au National Defense Medical Center (Université de Toronto, 1987), puis un doctorat en pharmacie à l'Université de Toronto (1995).

Originaire de la Beauce, Régis Vaillancourt a servi pendant 25 ans en tant que pharmacien militaire, atteignant le grade de lieutenant-colonel. Il a ensuite occupé le poste de directeur de la pharmacie au Centre hospitalier pour enfants de l'Est de l'Ontario (CHEO) pendant 16 ans, de 2005 à 2021, où il a contribué de manière significative à l'évolution des services pharmaceutiques pédiatriques.

Tout au long de sa carrière, il s'est impliqué activement dans diverses organisations professionnelles. Il a été membre du conseil d'administration de l'Ordre des pharmaciens du Québec, de l'Association nationale des organismes de réglementation de la pharmacie et de la Fédération internationale pharmaceutique (FIP), où il a occupé le poste de vice-président. Il a également présidé la Société canadienne des pharmaciens d'hôpitaux ainsi que Pharmaciens sans frontières - Canada. Plus récemment, il a siégé au conseil de l'Ordre des pharmaciens de l'Ontario entre 2016 et 2018.



Reconnu pour son expertise en sécurité des médicaments et en littératie en santé, il est l'auteur de plus de 100 articles scientifiques évalués par des pairs. Son engagement a été salué par de nombreuses distinctions, dont les titres de Fellow de l'Ordre des pharmaciens du Québec (2017) et de la Société canadienne des pharmaciens d'hôpitaux, ainsi que le Prix Louis-Hébert de l'OPQ en 2003. En 2021, la CSHP l'a nommé membre honoraire en reconnaissance de sa contribution exceptionnelle à la pharmacie hospitalière.

Par ailleurs, il a contribué au développement de BCE Pharma, une entreprise fondée en 2008 en Beauce, spécialisée dans la gestion de la qualité des préparations magistrales en pharmacie. Cette organisation, aujourd'hui un chef de file canadien dans son domaine, accompagne les établissements de santé dans le respect des normes les plus rigoureuses.